平成29年度高田中学校通信 No.7

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域に開かれた魅力ある学校」

平成29年11月21日(火)発行 発行責任者:校長 武藤 成也



教育相談へのご協力ありがとうござりました!

今月上旬より実施した教育相談(三者面談)ですが、保護者の皆様のご協力により、昨日終了しました。学校での様子をお伝えしたり、ご家庭での様子をうかがったり、特に3年生は、具体的な進路のお話を相談させて頂きました。お忙しい中、お仕事の都合をつけて頂きありがとうございました。

前号の大ケヤキ以降も、数々の行事において生 徒達の活躍する姿が数多く見られ、改めて本校生 徒のポテンシャルの高さを感じさせられました。

中体連駅伝大会で大活躍!

先月開催された県駅伝大会に、男女とも出場し (男子4年ぶり、女子2年ぶり)大活躍しました。特に、男子は準優勝し、今月上旬に東北大会へコマを進め、そこでも第3位に入賞して高田中学校の名を大いに高めてくれました。



TEXAMPLE IN THE PROPERTY OF TH

〈県大会出場メンバー〉

〈東北大会出場メンバー〉

学級の絆も強く、校内駅伝大会!

10月中旬、秋晴れの下、宮川河川敷で開催さ

れました。多くの保護者 や地域の皆様の応援を いただき、ロードレース と、各学級2チームずつ の22チームによる駅伝



競走が行われ全員が完走できました。



「革命」つかみ取れ、次への一歩!

先月末、多くの保護者や地域の皆様の参観をいただき、高中祭が盛大に開催されました。





合唱コンクール

PTAコーラス



1 年生の発素



2年生の発表



3年生の発表



ビックアート

友情を深めた那須町との交流会

11日に、那須町の2 つの中学校と町内3中 学校による交流会が行 われました。昨年度、九 尾の狐伝説による縁で 始まった交流会ですが



今年は本町で開催され、互いの町・学校の紹介や 合唱の交流をとおして、相互理解を深めました。

登校時の交通整理について

過日、朝の登校時間帯の自家用車の校内立ち 入りについて、一方通行のお願いをしましたが、自 家用車で入場されるほとんどの保護者の方にご協 力頂いております。ありがとうございます。